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公安委員会定例会議の開催状況 

 

第１　日時　　令和６年９月４日（水）午後１時30分から午後３時35分までの間 

 

第２　出席者　刈谷委員長（司会）・前田委員・小田切委員 

　　　　　　　本部長・警務部長・生活安全部長・刑事部長・交通部長・警備部長・情報通信部長 

　　　　　　　首席監察官・総務参事官・地域参事官兼人身安全対処参事官 

 

第３　議事の概要 

［報告事項］ 

　１　合服等の着用停止等について 

　　　警務部から、合服等の着用停止等について報告があった。 

　　　委員から、「夏期の暑熱対策として、装備品の改良等の対応も必要なのではないか

と思う。」旨の発言があった。また、別の委員から、「夏服への切替え時期は、その年

々の状況に応じて柔軟に対応すればよいのではないか。」旨の発言があった。また、

別の委員から、「状況に応じて働きやすい対応をすることは良いことだと思うが、装

備品等には導入した目的や意味があるので、その点はしっかりと押さえておいていた

だきたい。」旨の発言があった。 

 

　２　サイバー犯罪対策課の取組について 

　　　生活安全部から、サイバー犯罪対策課の取組（サイバー事案対処能力検定制度及び

女性の登用）について報告があった。 

　　　委員から、「資格の取得は、職場全体のレベルの向上に繋がるため、とても良い取

組だと思う。」旨の発言があった。 

 

　３　似顔絵作成による効果的事例について 

　　　刑事部から、似顔絵作成による効果的事例について報告があった。 

　　　委員から、「上手く特徴を掴んでいる。引き続き技術を高めて県民の安全安心に役

立てていただきたい。」旨の発言があった。また、別の委員から、「犯人の特徴を言葉
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で伝えることはとても難しいし、被害に遭われた方であれば尚更だと思う。それを踏

まえると、決定的な証拠となる防犯カメラの整備が進むことが望ましい。」旨の発言

があった。また、別の委員から、「防犯カメラが普及することによっても、なお似顔

絵捜査の必要な場合もあると思われるので、引き続き努力してもらいたい。」旨の発

言があった。 

 

第４　決裁事項 

　１　定期監査報告（令和６年度第１回）について 

警務部から、令和６年度第１回の定期監査報告について説明があり、原案のとおり

了承した。 

 

　２　公安委員会に対する審査請求書の受理について 

公安委員会事務室から、公安委員会に対する審査請求書の受理について説明があり、

受理した。 

 

　３　審査請求書の送付及び弁明書の提出依頼について 

公安委員会事務室から、審査請求書の送付及び弁明書の提出依頼について説明があ

り、原案のとおり決定した。 

 

　４　審査請求に係る主張書面又は資料の提出及び口頭意見陳述の申立てについて 

    　公安委員会事務室から、審査請求に係る主張書面・資料の提出及び口頭意見陳述の

申立てに関する説明があり、原案のとおり決定した。 

 

　５　公安委員会定例会議の議事録について 

    　公安委員会事務室から、令和６年８月28日に開催した公安委員会定例会議「議事録」

について報告があり、原案のとおり了承した。 

 

第５　意見の聴取及び聴聞関係 

      運転免許センターから、運転免許の行政処分に係る意見の聴取及び聴聞結果につい

て報告があり、審議の結果、12件（事故５件、無免許１件、その他６件）の行政処分
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を決定した。


